



【学校教育目標】 知性に富み、心豊かでたくましく生きる生徒の育成を期する

梅雨空もしだいに明け、いよいよ明後日から夏本番の7月です。

6月の修学旅行(第3学年)や宿泊学習(第2学年)では、保護者の皆様の特段のご協力をいただきありがとうございました。おかげさまで、生徒にとって充実した体験学習を営むことができました。また、訪問指導による授業公開では、落ち着いた学習態度で、訪問された先生方から良い評価をいただきました。

7月は、県東地区総体が行われます。一人一人が「自分に負けず」悔いのない試合を行ってほしいと思います。そして、「賢く、心豊かでたくましい」そんな平井中生らしさを発揮することが大切なことだと思います。

保護者の皆様におかれましては、引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



鹿嶋杯準優勝の男子バスケ部

修学旅行(3年生)

6月5日～7日に奈良・京都2泊3日で、3年生の修学旅行が行われました。天候にも恵まれ、生徒の学習態度も大変素晴らしく、充実した修学旅行となりました。この体験を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



たくさんの方々にお世話になりました。「感謝」の気持ちを忘れません。

宿泊学習(2年生)

6月14日～15日に日光方面1泊2日で、2年生の宿泊学習が行われました。梅雨時にもかかわらず両日とも天候に恵まれ、戦場ヶ原散策などの自然体験活動や日光東照宮をはじめとする世界遺産に触れる充実した学習活動になりました。



前期生徒会立会演説会

6月28日に生徒会立会演説会が行われました。どの候補者も、学校をより良くするための思いを熱く語り、平井中生としての誇りが感じられました。



海の安全教室

6月29日(本日)本格的な夏の到来を控え、NPO法人鹿嶋ライフガードチームの協力によって、水難事故防止安全教室を行いました。正しい知識を得ることによって、今年も水難事故ゼロを期します。ご家庭での協力をお願いいたします。

